

235 Originalien

Otologie

- 235 Elektrophysiologische Untersuchung zum Einsatz von Streptolysin O und Natrium-Hyaluronat zur Permeabilitätsmodulation der Membran des runden Fensters beim Meerschweinchen
O. Selivanova, J. Maurer, U. Ecke, W. J. Mann
- 240 Die richtunggebenden Merkmale des räumlichen Hörens
E. Paulus
- 249 Die Lyme-Borreliose – eine Ursache für „Hörsturz“ und „Vestibularisausfall“?
L. E. Walther, H. Hentschel, A. Oehme, H. Gudziol, E. Beleites
- 258 Eosinophiles Granulom des Felsen- und Schläfenbeins. Fallbericht und Literaturübersicht
M. Hellmann, H. Stein, J. Ebmeyer, H. Sudhoff

Rhinologie

- 262 Die bilaterale spontan aufgetretene Stirnhöhlenpyozele, eine seltene Diagnose
C. Djamchidi, R. Klingebiel, V. Jahnke, A. Haisch
- 266 Fortschritt in der Therapie der akuten Rhinitis. Vergleich der Wirksamkeit und Unbedenklichkeit von Xylometazolin mit der Kombination von Xylometazolin-Dexpanthenol bei Patienten mit akuter Rhinitis
W. Kehrl, U. Sonnemann, U. Dethlefsen

Allergologie

- 272 Analyse der Effektivität der subkutanen Immuntherapie mit Hausstaubmilbenextrakten bei Erwachsenen mit allergischer Rhinitis und/oder Asthma bronchiale
D. Polzehl, T. Keck, H. Riechelmann

235 Originals

Otology

- 235 The Effects of Streptolysin-O and Sodium Hyaluronate on the Permeability of the Round Window Membrane in Guinea Pigs – an Electrophysiologic Study
O. Selivanova, J. Maurer, U. Ecke, W. J. Mann
- 240 Sound Localization Cues of Binaural Hearing
E. Paulus
- 249 Lyme Disease – A Reason for Sudden Sensorineural Hearing Loss and Vestibular Neuronitis?
L. E. Walther, H. Hentschel, A. Oehme, H. Gudziol, E. Beleites
- 258 Eosinophilic Granuloma of the Temporal Bone. Case Report and Literature
M. Hellmann, H. Stein, J. Ebmeyer, H. Sudhof

Rhinology

- 262 Bilateral Spontaneous Development of a Frontal Sinus Pyocele – a Rare Diagnosis
C. Djamchidi, R. Klingebiel, V. Jahnke, A. Haisch
- 266 Advance in Therapy of Acute Rhinitis. Comparison of Efficacy and Safety of Xylometazoline in Combination Xylometazoline-Dexpanthenol in Patients with Acute Rhinitis
W. Kehrl, U. Sonnemann, U. Dethlefsen

Allergology

- 272 Analysis of the Efficacy of Specific Immunotherapy with House-Dust Mite Extracts in Adults with Allergic Rhinitis and/or Asthma
D. Polzehl, T. Keck, H. Riechelmann